



NOTICIAS DEL FONPER

ORGANO INFORMATIVO DEL FONDO PATRIMONIAL DE LAS EMPRESAS REFORMADAS

BOLETIN MENSUAL No. 22 - Abril 2008
Año de la Promoción de la Salud

Obras que apuntalan el progreso

Fondo Patrimonial y Despacho Primera Dama inauguran Jardín Infantil Progresando en el Centro Universitario Regional de Santiago



Momento en que la Primera Dama de la República, Doctora Margarita Cedeño de Fernández, y el presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, cortaban la cinta para dejar inaugurado el Jardín Progresando del CURSA, en la Ciudad Corazón.

Contenido

Vasto programa de inauguraciones
Obras que apuntalan el desarrollo del país

Loa para Fernando Rosa
Reconocen aportes del FONPER para Villa Magisterial de Santiago

Obras listas para inauguración
De la mano con la micro, pequeña y mediana empresa

Respaldo a la niñez y la educación
Jardín "Progresando" del CURSA podrá acoger a 500 niños por tanda

El FONPER en la Ciudad Corazón
Fernando Rosa destaca ejecutorias del actual Gobierno en Santiago

El FONPER en Monte Plata
Fondo Patrimonial sigue encaminando acciones positivas en bateyes de Sabana Grande de Boyá

Refrán dominicano:

NO SE DEJA CAMINO REAL POR VEREDA

Comentario

Obras que apuntalan el progreso del país

Desde el mes de marzo recién pasado, el FONPER desarrolla un vasto programa de inauguración de proyectos que ha ejecutado en diferentes puntos de la geografía nacional con los recursos que el Estado obtiene como ganancia de las empresas públicas que fueron reformadas durante la primera gestión gubernamental del doctor Leonel Fernández.

Escuelas, instalaciones deportivas, centros asistenciales, soluciones sanitarias, estancias infantiles y otras infraestructuras no menos importantes figuran entre las obras que están siendo puestas en servicio.

A la par con este programa de inauguraciones, el FONPER se apresta a iniciar en los próximos días varias obras importantes, siempre siguiendo las directrices que le ha trazado el Presidente Fernández.

Es propicia la ocasión para insistir en que cada vez que el FONPER da un palazo para dejar iniciada una obra, o corta una cinta para poner en servicio un proyecto o programa de desarrollo, se le está diciendo al país y al mundo que, contrario a lo que pronosticaron algunos incrédulos, la capitalización de las empresas públicas fue una iniciativa acertada.

Por demás, los proyectos que ejecuta el FONPER contribuyen de manera efectiva a reducir la deuda social acumulada, a la vez que apuntalan el desarrollo del país.

Sí, señor.

Consejo de Directores del FONPER

Lic. Fernando Rosa

Presidente

Lic. Héctor Mojica

Vice-Presidente

Lic. Freddy Majluta

Representante de CORPHOTELS

Lic. Julio Aníbal Fernández Javier

Representante de la Secretaría de Hacienda

Lic. Aníbal Taveras

Representante de la Secretaría de Economía, Planificación y Desarrollo

Dr. Nassim Alemany

Representante del CONEP

Dr. Rafael Emiliano Agramonte

Representante de CORDE

Ing. Pedro Domínguez Garabito

Representante de la CDEEE

Dr. Enrique Martínez

Representante del CEA

Jacobo Ramos

Representante del Sector Sindical

La Cita del Mes



“Yo protesté cuando comenzó a construirse el Metro de Santo Domingo. Pero ahora, al ver las imágenes del Metro, veo que era necesario”.

Cuco Valoy
Cantautor dominicano

CONSEJO DE REDACCIÓN NOTICIAS DEL FONPER

Federico Cabrera

Director

Vanessa Espailat

Sub-Directora

Redactores

Darío de la Cruz

Francis Pérez

Ebert Gómez

Margaret Espinal

Fotografía

Leybi Flores

Diseño y Diagramación

Luis Manuel Cepeda

Impresión

Editora Segura

Loa para el Lic. Rosa

Reconocen aportes del FONPER para Villa Magisterial de Santiago

La Fundación Pro-Vivienda Magisterial reconoció al presidente del Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER), Licenciado Fernando Rosa, por los significativos aportes económicos hechos por la institución para la construcción de la Villa Magisterial Yapur Dumit, de Santiago de los Caballeros.

Conjuntamente con el presidente del FONPER, fueron reconocidos el arzobispo de la Arquidiócesis de Santiago, Monseñor Ramón Benito de la Rosa y Carpio; el secretario de Estado de Hacienda, Licenciado Vicente Bengoa, y el director de la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado, Ingeniero Félix Bautista.

El complejo habitacional para maestros consta de mil 130 apartamentos, así como de calles asfaltadas y los servicios indispensables para que los educadores puedan llevar una vida holgada.

La ceremonia fue encabezada por el gobernador de Santiago, Licenciado José Izquierdo (propulsor del proyecto habitacional) y el profesor Higinio Santos, presidente de la Fundación Pro-Vivienda Magisterial.

Al entregar el reconocimiento, el gobernador de Santiago destacó los aportes que desde el FONPER ha venido haciendo el Licenciado Rosa en beneficio de los diferentes segmentos de la población.

“Cuando en el Gobierno se discutía de dónde iban a salir unos cien millones de pesos que se necesitaba, apareció Fernando Rosa, quien liberó los fondos que finalmente vinieron a la Villa Magisterial”, señaló Izquierdo, quien además de funcionario público es un destacado educador.

“Fernando Rosa es un joven santiaguero que ha llegado al Gobierno y realmente ha estado usando las funciones que tiene para contribuir y colaborar ampliamente con los sectores sociales de Santiago”, recalcó Izquierdo.

En el marco de la ceremonia, la Fundación Pro-Vivienda Magisterial rindió un homenaje póstumo a 23 maestros meritorios del país y designó con sus nombres las calles de la Villa Magisterial.



*Lic. Fernando Rosa
Presidente del FONPER*

De la mano con la micro, pequeña y mediana empresa

Gráfica del Parque Industrial de La Canela, en Santiago, obra en la que el FONPER ha invertido un monto global de 59 millones de pesos.



Respaldo a la niñez y la educación

Jardín “Progresando” del CURSA acogerá a 500 niños por tanda

Por Darío de la Cruz

En lo que constituye un nuevo y significativo aporte del Gobierno a la niñez y a la educación, el Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER) y el Despacho de la Primera Dama pusieron en funcionamiento recientemente el Centro de Desarrollo Educativo Jardín Infantil Progresando, en el complejo del Centro Universitario Regional de Santiago (CURSA).

La importante obra fue construida por el Despacho de la Primera Dama con una inversión cercana a los 18 millones de pesos, recursos económicos que fueron aportados por el FONPER, en el marco de los esfuerzos que realiza el Gobierno con miras a garantizar que los beneficios que se obtienen de las empresas capitalizadas lleguen a los sectores más necesitados del país.

La ceremonia de inauguración del nuevo centro de atención infantil fue encabezada por la Primera Dama de la República, Doctora Margarita Cedeño de Fernández, y el presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa.

En la mesa de honor también tomaron asiento el rector magnífico de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), Doctor Franklin García Fermín, el rector del CURSA, Doctor Radhamés García, y Monseñor Vinicio Disla, de la Arquidiócesis de Santiago de los Caballeros, quien impartió la bendición de la importante, moderna y hermosa infraestructura.

De igual manera, formaron parte de la mesa de honor el gobernador de Santiago, Profesor José Augusto Izquierdo, el senador por esa provincia, Doctor Francisco Domínguez Brito, y la estudiante Yadiris del Carmen López García, quien habló en representación de las madres que serán beneficiadas directamente con el centro de atención infantil.

El Centro de Desarrollo Educativo Jardín Progresando construido por el Despacho de la Primera Dama con apoyo financiero del FONPER en el Centro Universitario Regional de Santiago (CURSA) tiene capacidad para acoger a 500 niños por tanda.

El Jardín Progresando del CURSA cuenta con siete aulas distribuidas con vista a un

jardín interior, así como oficinas administrativas, salón multiuso, áreas de juegos y actividades al aire libre, salón de computadoras, cocina, almacén, patio con áreas de juegos infantiles, espacio de pañales y duchas, baños, escalinata, balcones, vestíbulo, enfermería y otras facilidades.

En su discurso, la Primera Dama afirmó que la iniciativa le nació del hecho de que como estudiante y profesora vivió la experiencia de ver en muchas ocasiones a niños y niñas en las aulas, los que eran llevados por sus madres para no perder sus clases, situación esta que no encuentra eco ni apoyo entre los docentes ni compañeros de clases.

De su lado, el presidente del FONPER destacó la importancia del centro de atención infantil y recordó que la institución que dirige y el despacho de la Primera Dama habían construido una obra similar en la sede central de la UASD, en Santo Domingo.

En el Jardín Progresando del CURSA se acogerá a niños de entre 3 meses y 6 años, a los que no solo se cuidará sino que también se les dará educación integral.

La Escuela de Psicología de la UASD ha sido encargada de seleccionar el personal que laborará en la estancia y lo hará de acuerdo a los más estrictos controles de profesionalidad, dedicación y altruismo, según ha explicado la doctora Cedeño de Fernández.

Habla Fernando Rosa:

“Una tarde hace apenas siete meses, nos reunimos aquí para dar inicio a este hermoso Centro de Desarrollo Educativo Infantil, en el que hoy todos admiramos el tesón de nuestra querida Primera Dama, Doña Margarita, para lograr dar apoyo a las madres estudiantes, en su mayoría de escasos recursos económicos para que puedan continuar sus estudios en este centro universitario de Santiago, mientras sus hijos son atendidos e introducidos en el aprendizaje inicial y básico por personas capacitadas.

Esto viene a complementar la idea que se ha convertido en una magia del Presidente de la República Dr. Leonel Fernández Reyna, de establecer a nivel provincial centros universitarios de la UASD, ofreciendo las carreras que demanda cada provincia y permitiendo a los estudiantes



La primera Dama de la República agradeció el aporte económico hecho por el FONPER para construir la importante obra



El Jardín progresando fue construido con una inversión cercana a los 18 millones de pesos

hacer sus estudios sin el costo que significaba a sus padres su traslado a la ciudad capital.

Solo el pensamiento de personas de la altura del Presidente y su esposa la Primera Dama son capaces de emprender proyectos de esta naturaleza, con lo que, sin lugar a dudas se acelera el desarrollo de nuestro país al contar con profesionales capaces en toda la geografía nacional.

Distinguidas personalidades que hoy nos acompañan en este importante acto, cuando Doña Margarita presentó al FONPER la solicitud de que participáramos en este proyecto, acudió a mi mente el recuerdo de aquella tarde en que se inauguró un centro similar a éste en la sede central de nuestra universidad primada, y luego pensé en éste centro universitario que en aquel momento tenía poco más de dos años funcionando, ya que fue inaugurado por el Honorable Señor Presidente de la República Dr. Leonel Fernández Reyna en mayo de 2005, y solo les puedo decir que soñé en ese momento con ver este proyecto hecho una realidad; pero nunca pensé que a escasos meses pudiéramos estar en él.

¡Qué merecido para este CURSA que ha cosechado numerosos logros en menos de tres años ofreciendo ya 24 carreras de grado y 17 maestrías y un plan de alfabetización, todas desarrollándose con gran éxito!!!

Estudiantes universitarios aquí presentes, reciban con gozo esta obra que permitirá a sus hijos desarrollarse plenamente en sus primeros años de vida, siembren en ellos el deseo de cuidar lo que se les ofrece y traten de que cada uno de ellos proyecten en sus hogares lo que aquí van a aprender.

Tengan la seguridad de que en algunos años serán adolescentes, ejemplares en la sociedad y que nunca van a ceder ante las tentaciones que hoy vulneran nuestros jóvenes”.



Como parte de un vasto programa de inauguración de obras importantes que desarrolla desde el mes de febrero pasado, el FONPER puso en servicio el sistema de alumbrado del play del sector Los Jazmines, de Santiago.

Tanto los responsables de las instalaciones deportivas como los representantes de la comunidad tuvieron palabras de elogios para el FONPER, en la persona de su presidente, el Licenciado Fernando Rosa, por los aportes que hace al desarrollo de Santiago.

TODO DOMINICANO DEBE SABER QUE:

Con el dinero que el Estado recibe como beneficio por ser dueño del 50 por ciento de las acciones de las empresas reformadas, el Gobierno, a través del FONPER, construye obras importantes y respalda iniciativas de desarrollo en las tres regiones del país, lo que constituye una prueba fehaciente de que la capitalización de las empresas públicas fue una decisión correcta.

Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER)

¡Invirtiendo en el pueblo lo que es del pueblo!

El FONPER en la Ciudad Corazón

Fernando Rosa destaca ejecutorias del actual Gobierno en la provincia de Santiago

SANTIAGO.-El presidente del Fondo Patrimonial de Empresas Reformadas (FONPER), Licenciado Fernando Rosa, destacó los aportes hechos por los gobiernos del doctor Leonel Fernández en beneficio de la provincia de Santiago.

Reveló que, en 1996, a dos meses de asumir su primer mandato gubernamental, el presidente Leonel Fernández le comunicó su interés de comenzar a trabajar en los barrios de la zona sur de Santiago.

Recordó, a ese respecto, que en la primera gestión peledista se realizó la instalación del sistema pluvial y sanitario, la construcción de aceras y contenes, el asfaltado de las calles, la ampliación del Hospital Juan XXIII y la remodelación la Escuela Emilia Pérez.

Rosa produjo sus declaraciones al poner en servicio una planta eléctrica de 75 kilos en el play del sector Los Jazmines, precisamente una de las comunidades de la zona sur de Santiago de los Caballeros.

Destacó que en el presente mandato del Presidente Fernández, se han hecho, a través del FONPER, varias inversiones importantes, entre las que citó los 250 millones de pesos al sector de la micro, pequeña y mediana empresa y

la entrega de 59 millones para la adquisición y rehabilitación del Parque Industrial La Canela.

De igual manera, recordó la terminación y ampliación de una escuela de 12 aulas en el sector Sabaneta de las Palomas, por un costo de 8 millones, y la entrega de 300 millones de pesos para la construcción de la Villa Magisterial Yapur Dumit.

El Licenciado Rosa también resaltó la entrega de 13 millones de pesos al Despacho de la Primera Dama para la construcción del Jardín "Progresando" en el Centro Universitario Regional de Santiago (CURSA) y la entrega de otros 700 mil pesos mensuales para el programa "Progresando".

Dijo que, recientemente se reconstruyó y reequipó la Escuela Técnica Yaque, en el sector La Joya, con una inversión superior a los 6 millones.

Otras de las ejecutorias importantes del FONPER en la provincia de Santiago lo constituyen la construcción de un edificio de 10 aulas en el Instituto Politécnico Industrial de Santiago (IPISA), con un monto de más de 15 millones de pesos y la terminación de la policlínica de Palo Amarillo, con una inversión mayor a los 4 millones.

El FONPER en Monte Plata

Fondo Patrimonial sigue encaminando acciones positivas en bateyes de Sabana Grande de Boyá

Por Darío de la Cruz

El Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER) continúa encaminando acciones con miras a sentar las bases para desarrollar varias iniciativas en beneficio de los habitantes de los bateyes de Sabana Grande de Boyá, provincia Monte Plata, que están entre las comunidades más pobres del país.

En el marco de esos esfuerzos, ya el FONPER, a través de su Dirección de Proyectos Agropecuarios y Sociales, logró la creación de una cooperativa de parceleros, organización que servirá de plataforma para el proyecto de producción de alimentos que se gesta en el Batey Construcción de Cojobal.

En esa comunidad, el FONPER ya ha desarrollado programas de siembra de yuca, batata y otros rubros de ciclo corto, con lo que ha ayudado a paliar el hambre.

De ese esfuerzo también forma parte el Despacho de la Primera Dama de la República, Doctora Margarita Cedeño de Fernández.

El comité gestor de la cooperativa de parceleros lo integran Edilberto Jiménez, Luis Moreno Francisco, Fulgencio de la Rosa Santos y Gervasio Aquino



La cooperativa está llamada a sentar las bases para la realización de varios programas de desarrollo en la comunidad de Cojobal.

¡Felicidades, secretarias!

SECRETARIA

*Secretaria,
la que no habla
siempre atenta,
diciendo nada.*

*Te firmé mis veinte años
te ayudé a subir peldaños
y entre copa y copa
me hice necesaria.
Y al negarme a ser amable
me ignoraste
y sólo fui tu secretaria.*

*Hemos compartido juntos
tus fracasos y tus triunfos
y hasta creo haber tejido yo tus canas
pero allá a las siete en punto
tú te ibas con los tuyos,
yo a mi casa.*

*Fui también la celestina
de tus citas clandestinas
y aprendí a estar bien callada
luego un guiño de malicia
una caricia de cumplido
y un gentil hasta mañana.*

*Era yo quien escogía
las flores que cada día
enviabas a tus jóvenes amadas
era yo quien te firmaba las tarjetas
hasta en eso secretaria.*

*Secretaria, secretaria
la que escucha, escribe y calla
la que hizo de un despacho tu morada
casi esposa, buen soldado, enfermera
y un poquito enamorada.*

(Letra y música de Juan Carlos Calderón)

Diferentes aspectos del agasajo realizado por el FONPER a sus secretarias



El objetivo de NOTICIAS DEL FONPER es dar a conocer las diferentes acciones que desde el Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas desarrolla el Gobierno en beneficio de la población con los ingresos que obtiene de las empresas estatales que fueron capitalizadas.

LAS SOCIALES DEL FONPER

¡Felicidades!



RINCONCITO DE LA RISA

Durante el mes de **febrero** estuvieron de cumpleaños los compañeros de trabajo:

Somme Báez
Capitán Juan de Dios Javier
Alicia Matías
Leandro Márquez
Elín Peña
Francisco Pérez
Rosa Francia Fulgencio
Maria Helena Monegro
Nancy Nova
Gabriel Alonso

A todos el FONPER les desea muchas felicidades.

FONDO PRATRIMONIAL DE LAS EMPRESAS REFORMADAS

Edif. Gubernamental Dr. Rafael Kasse Acta.
C/Gustavo Mejía Ricart No.73, 6to. piso. Ensanche Serrallés.
Tel. 809-683-3591 Fax 809-683-3964 809-683-3888
www.fonper.gov.do